

Ministry of Transportation

Communications Coordinator
1355 John Counter Boulevard
Postal Box 4000
Kingston, Ontario K7L 5A3
Tel.: 613-540-5125

Ministère des Transports

Coordonnatrice des communications
1355, boulevard John Counter
Case postale 4000
Kingston, Ontario K7L 5A3
Tél.: 613-540-5125



March 28 2018

Dear Resident/Partner,

With another construction season fast approaching, the Ministry of Transportation wants to ensure your commutes and trips on **Highway 401** remain safe and efficient while road and bridge work is underway.

There will be approximately 20 separate projects occurring this construction season between Port Hope and the Quebec border that will require lane reductions for extended periods of time.

Please see the attached map of construction zones. Both drivers and construction workers will be safer when drivers observe the posted signs and reduce speeds in construction zones.

Traffic delays are anticipated at peak times. As always, we encourage you to plan your trips accordingly. Friday afternoons going eastbound and Sunday afternoons going westbound are foreseen to be heavily congested with traffic, with the potential of significant delays on Highway 401. East of Kingston, there are four planned closures in the United Counties of Stormont, Dundas and Glengarry County at: 3rd Line Road (Bainville) and Wales Drive. These closures will each require a detour of Highway 401 onto local roads for a 12 hour period in each direction. There will be advance notification on the highway electronic signs and in the media for these planned closures.

Before heading out on the road, please check Ontario 511 to plan your route and find out the timing of the closures and lane reductions. The newly upgraded 511 website is a useful tool to find out the location and details of roadwork, delays, and closures.

Please forward any questions directly to me at (613) 540-5125 or via email at brandy.duhaime@ontario.ca

Sincerely,



Brandy Duhaime
Regional Communications Coordinator

Twitter (General): @511Ontario (EN) @Ontario511 (FR)
Twitter (Eastern Region): @511ONEastern (EN) @ON511Est (FR)
Website: ontario.ca/511

Ministry of Transportation

Communications Coordinator
1355 John Counter Boulevard
Postal Box 4000
Kingston, Ontario K7L 5A3
Tel.: 613-540-5125

Ministère des Transports

Coordonnatrice des communications
1355, boulevard John Counter
Case postale 4000
Kingston, Ontario K7L 5A3
Tél.: 613-540-5125



Le 28 mars 2018

Madame, Monsieur,

À l'aube d'une autre saison de travaux de construction, le ministère des Transports veut s'assurer que vos trajets entre le domicile et le travail et vos déplacements sur l'**autoroute 401** demeurent sécuritaires et efficaces pendant les travaux sur l'autoroute et sur nos ponts.

Environ 20 projets de construction distincts qui auront lieu cette saison entre Port Hope et la frontière du Québec nécessiteront des réductions de voies pendant des périodes prolongées.

Veuillez consulter la carte des zones de construction ci-jointe. Tant les conducteurs que les travailleurs de la construction seront plus en sécurité si les conducteurs respectent les panneaux et réduisent leur vitesse dans les zones de travaux.

On prévoit des bouchons de circulation aux heures de pointe. Comme toujours, nous vous invitons à planifier vos déplacements en conséquence. La circulation en direction de l'est le vendredi après-midi et en direction de l'ouest le dimanche après-midi devrait être fortement perturbée et pourrait entraîner d'importants bouchons sur l'autoroute 401. Quatre fermetures de routes sont prévues à l'est de Kingston, dans les comtés unis de Stormont, Dundas et Glengarry, à la hauteur de : 3rd Line Road (Bainsville) et Wales Drive. En raison de ces fermetures, les conducteurs voulant emprunter ces tronçons fermés devront contourner l'autoroute 401 en circulant sur les routes locales pendant une période de 12 heures dans chaque direction. Des préavis relatifs à ces fermetures prévues seront diffusés sur des panneaux d'affichage électroniques sur l'autoroute et dans les médias.

Avant de prendre la route, veuillez consulter le site 511Ontario afin de planifier votre trajet et de connaître le calendrier des fermetures et des réductions de voie. Le nouveau site Web 511 amélioré est un outil utile pour trouver le lieu et les détails des travaux routiers, des bouchons de circulation et des fermetures.

Veuillez me transmettre directement toute question par téléphone au 613 540-5125 ou par courriel à l'adresse brandy.duhaime@ontario.ca

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Brandy Duhaime
Coordonnatrice régionale des communications

Twitter (général) : **@511Ontario (EN)** **@Ontario511 (FR)**
Twitter (région de l'Est) : **@511ONEastern (EN)** **@ON511Est (FR)**
Site Web : **ontario.ca/511**